

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa data dan pembahasan maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Untuk memainkan aplikasi *Higgs Domino* atau permainan serupa di perangkat bergerak seperti *smartphone* atau *tablet*, dengan cara mengunduh aplikasi di dalam *playstore* dan untuk membuka permainan ini menggunakan data internet.
2. Akhlak pelajar di Desa Pasinan, seperti di mana pun, dapat bervariasi tergantung pada individu dan nilai-nilai yang diajarkan oleh keluarga, masyarakat, dan sekolah. Namun, secara umum, berikut adalah beberapa nilai dan akhlak yang sering diharapkan dari pelajar di Desa Pasinan seperti sopan santun, menggorhormati orang yang lebih tua, dan berbicara dengan santun kepada orang yang lebih tua darinya.
3. Pengaruh permainan *higgs domino* atau permainan lainnya terhadap akhlak pelajar di desa Pasinan, seperti di mana pun, dapat bervariasi tergantung pada sejumlah faktor, termasuk cara permainan tersebut dimainkan dan sejauh mana pelajar mengontrol waktu dan interaksi mereka dengan permainan nilai. Berdasarkan uji yang dilakukan peneliti dengan menggunakan *SPSS* signifikansi $> 0,05$ maka nilai residual data berdistribusi normal, dan apabila nilai signifikansi $< 0,05$ maka nilai residual data tidak berdistribusi normal. Yang terakhir uji *coefficients* dilakukan dalam pengambilan keputusan peneliti menggunakan langkah berikut. Jika $\text{sig} < 0,05$ H_0 diterima dan jika $>0,05$ maka H_0 ditolak. Pada penelitian ini sig. 0,00 yang berarti $<0,05$ maka H_0 diterima maka dapat disimpulkan bahwa dalam penelitian ini ada pengaruh dalam penggunaan aplikasi *higgs domino* terhadap akhlak pelajar di desa Pasinan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan. Untuk itu, peneliti memberikan beberapa saran untuk bahan pertimbangan sebagai penyempurnaan penelitian selanjutnya, yaitu sebagai berikut:

4. Bagi pelajar Desa Pasinan

Penulis memberikan saran bagi pelajar yang ada di desa Pasinan untuk dapat menggunakan waktu sehari-hari dirumah sebaik mungkin, jangan sampai pelajar desa Pasinan melalikan kewajibannya.

5. Bagi orang tua

Penulis memberikan saran bagi orang tua pelajar desa Pasinan untuk memberikan pengawasan kepada putranya di rumah dalam menggunakan *handphone*, berikan anak tanggung jawab jika diperbolehkan menggunakan *handphone* jelaskan juga batasan-batasanya.

6. Bagi peneliti selanjutnya

Penulis memberikan saran bagi peneliti selanjutnya agar dapat mengembangkan dan memperluas bagian-bagian yang belum tersentuh dalam penelitian ini.